
今年度、社会経済活動も緩やかに持

ち直しが見られるが、エネルギー価格

や物価高騰による景気後退が懸念さ

れている中、様々な事業を推進！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田原市議会議員 

KABANET アドレス くらしの相談検索システム 

№５１ 

① 道の駅クリスタルポルトの運営再開 

●目的：伊良湖地区の交通・観光振興拠点としての機能回復を図る。 

・内容：海産物や野菜等の特産品販売、観光案内所機能、レンター 

カーやレンタサイクル事業等を予定 

・再開時期：令和 5年 6月上旬 

③ 防災行政無線の更新 

●目的：防災行政無線を更新、動作の確実化と機能向上と防災ア 

プリを整備し防災情報の得るための手段の多重化を図る  

・内容：防災行政無線整備工事 

・工事時期：令和 5年度 

～令和 7年度 

④ ごみ出しの負担軽減 

●目的：粗大ごみの廃棄が困難な方のごみ出しの負担軽減を図る。 

・粗大ごみ戸別収集：１枚８百円のシールを購入貼付し出す。決め

られた日に玄関先まで訪問し粗大ごみを回収。 

・開始：令和 5年 9月～ 

・回収：2回／月 

② ＥＶ用急速充電器の導入 

●目的：観光拠点にある普通充電器を急速充電器に更新し、利用 

者の利便性の向上を図る。 

 ・整備費：約 1千万円／1ヶ所 

 ・場所：３ヶ所（道の駅２ヶ所とサンテ 

パルク 1ヶ所） 

 

（２）令和 5 年度の新規事業！ 

どこの地域でどのような提案 

１．3月議会報告［会期］令和 5年 3月 6日～3月 23日      

●市長による施政方針で示された、新たな取組や施策の方向性等を、大きく 3項目について質問！ 

１点目：予算の基本的な考え方について・・・本市の財政状況と今後の見通しをどのように捉えて

予算編成を進めてきたのかを問う。 

２点目：重点施策について・・・３つの重点施策の方向性について問う。 

3点目：社会情勢の変化に対応するための取組について・・・ポストコロナ、DX、 GXについて 

の方策等の考え方について問う。 

【 内容については、田原市 HP→市議会→インターネット議会中継→令和 5年 3月定例会 】 

があるのか検索可能です！ 

（１）代表質問【 市民クラブ 】 

発行日：令和 5年 5月３１日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：平松 昭徳 

印刷所：（株）トヨタエンタプライズ 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

●テーマ「令和 5年度施政方針について」 

facebook 

 

⑤ 市民プールの整備 

●目的：スポーツ振興と学校教育のプール事業の集約化、健康づく 

りや福江市街地の活性化を図る。 

・場所：田原市福江町 

・時期：令和 9年度に供用開始予定 

＊事業手法や運営方法の調査検討 

 

2人目半額、3人目以降免除 

 

平松あきのりチャンネル 

 



 

 

【 改良後 】 

●白谷陸上競技場の改修 

・劣化が進んだ走路（1レーン～ 

3レーンと 100ｍ走路の張替改修！ 

●アイアンマンレース開催支援 

・地域の活性化を図り観光振興につなげ

るために支援。6月 11日に開催！ 

●あさりの稚貝採取・放流事業 

・水産資源の増大を目指し「育てる 

 漁業」を推進！ 

●相談内容 

・トヨタ厚生センターから三河港大橋に向かう

道路で、緑が浜交差点手前で田原市外に行く

時に右折レーンに入ると、道路の中央分離帯

に雑草や雑木が道路にはみ出しているため、

避けようと左寄りになってしまう。その時、

隣のレーンを直進している車両と接触し大

きな事故につながるおそれがあるため、何か

対策を？ 

 

 

 

 

●「国道 23号蒲郡バイパス」視察（令和 5年 1月 18日） 

・令和 6年度に開通予定の蒲郡区間（豊川為当ＩＣ～蒲郡

ＩＣ区間）の工事進捗を協議会として視察。 

・この名豊道路は名古屋と豊橋を結ぶバイパスで、全長約

73kｍ、着工から約 50年かかり全線開通する。 

・効果：物流の効率化や災害に強い道路機能の確保 

 

●スマート農業の推進 

・農業者の所得向上と持続可能な農

業の実現を目指す！ 

【 改良前 】 

●対応内容 

・愛知県東三河建設事務所にて雑草や雑木の処理を行っても、 

半年もすると同じように雑草や雑木が道路にはみ出てしまう。 

対応として、法面と一部の花壇等をコンクリートで覆い、 

防草対策を実施（令和 5年 3月） 

● 緑が浜交差点付近の雑草対策！ / 

●   

● 渥美半島幹線道路等整備促進協議会の視察研修に参加！・ 

２．議員としての活動・     

3．くらしの相談対応・        

●童浦小学校の整備 

・プール解体、屋内運動場改築、校舎改

修を進める。令和 8年度供用を目指す！ 

● 令和 5 年度に計画されている事業！  

●   

４．トピックス・       

●プレミアム商品券事業 

・発行総額 2億 6千万円（プレミアム率

30％）を支援！ 

動画にＧＯ！ 


